

南

風

四日市市立南中学校

感動の文化祭

最優秀賞は 3年2組 合唱コンクール

2年2組·1年1組 優秀賞

3年4組·2年1組·1年6組 優良賞

今年の文化祭は、「絆 ~ Entertain with everyone ~」のテーマを掲げ3年生を中心に熱心かつ意欲的に練習に取り組むことができました。体育祭に続き学級グループでの「群」練習にも取り組むことができ、よい雰囲気で本番を迎えたように感じます。秋晴れの爽やかな季節の中多くのご来賓や保護者の方々にご来場いただき盛大に行うことができました。なかでも、合唱コンクールでは、声の出しにくい1年生もよく頑張っていましたし、2年生は大きな成長の跡がうかがえ、3年生はさすがに最高学年の貫禄を示してくれました。特に3年生の合唱は、どの学級もすばらしい合唱に仕上がり「三泗音楽会に出場したい>」という皆さんの熱い思いが歌詞とメロディにこめられ、合唱の奥深さとすばらしさを感じました。ご来場の多くの方々に、「すばらしい合唱でした」と感想をいただくことができました。また、吹奏楽部による見事な演奏に思わず息をのみ、また演奏者と生徒の皆さんと一体化するなど「ほのとしたところもあり、思い出に残る文化祭になった」と感じることができました。

一方、展示発表では、各教科や各学年がこれまで取り組んできた成長の足跡をみることができました。 各文化部発表もそれぞれ力作が展示され、これまで取り組んだ苦労や工夫がうかがえるすばらしい展示でした。これまで、文化部活動や授業での作品づくりや合唱コンクールの発表のため、毎日努力し取り組んできた苦労と意欲や情熱を、多くの方に伝えることができ楽しみ喜んでいただけたと思います。生徒の皆さんも、一所懸命取り組み大成功したという充実感を感じていることでしょう。すばらしい文化祭を創りあげ成就感を味わうことができたことをみんなで喜びたいと思います。

11月16日(水) 3年生は、進路説明会、1・2年生は家庭教育講座にご参加ください!

すでにご案内のとおり16・17日の2日間、フリー参観を開催すると同時に、16日(水)の午後1時30分より3年生は、体育館におきまして親子での進路説明会をさせていただきます。担当より進路選択につきまして概要を説明しますと共に今後のスケジュールや進路決定に必要な事項について詳しくご説明致しますので、是非ご参加していただきますようお願いします。また、1・2年生につきましては、5限の授業参観後本校のスクールカウンセラーであります 坪田祐季 氏に「思春期の子どもに関わるコツ ~自分に自信を持てる子に育てるために~ 」をテーマに1時間半程度ではありますが1階多目的会議室におきまして講演をしていただく予定をしています。大変お忙しいとは思いますが、万障お繰り合わせの上ご参加いただきますようお願いいたします。

男子7位・女子9位 男女とも健闘!

寺田美希(3区)区間賞川瀬美羽(5区)杉田衛(3区)は

惜しくも区間第2位

今年度最後の中体連行事である三泗地区中学校駅伝競走大会が、11月8日(火)中央緑地公園周回コースで、三泗地区29校全中学校が参加し多くの保護者や関係者が見守るなか絶好の晴天に恵まれ盛大に開催されました。

本校の男女それぞれのチームは、上記のようにそれぞれ自分の力を振り絞り全力を尽くし、よく健闘しましたが、残念ながら目標の県大会出場(6位入賞)を果たすことはできませんでした。しかし、練習開始から大会当日まで、苦しい練習を乗り越え皆で励まし合いながら、目標に向かって努力したことは、これからの自分自身の生活に大きく役に立つと思います。頑張ったすべての選手の皆さんご苦労様でした。

気持ちを切り替え、学習に集中しよう!

2学期における大きな行事は、過日の2日に 行われました文化祭ですばらしい成果を残し終 了することが出来ました。生徒の皆さんは、 の取り組みも本当によく頑張り、多くの方に南 中学校の良さすばらしさをPR出来たと思いま す。さて、11月に入り今月末の2学期末テス トを控え、本格的に学習に打ち込む季節になっ てきました。3年生は、いよいよ目指す高校生 活に向かっての諸準備最終段階に入ってきまし 1,2年生は、この過ごしやすい季節に学 習習慣を身につけて着々と力をつけて欲しいと 思います。そのためには、まずは授業に集中す ること、そして授業を分かるための予習する習 慣を身につけることが大切です。そして更に 学習したことを整理したり練習する復習の時間 をとることが必要です。無理をせず無駄をなく し、ムラのない生活リズムで、集中した学習時 間になるよう取り組みましょう!